
Gruppe 2: Unser Umstellungsprojekt von der Industriebrache des Hüttenwerks Meidrich 
von Juliette und Mathilde 

 
Die Hüttenwerksindustriebrache befindet sich neben Essen im Norden der Stadt                   

Duisburg. Wir haben an ein neues Konzept als Umstellung gedacht. Diese Industriebrache                       
sollte eine PlusEnergieAkademie werden, die Solarplatten und Holz hauptsächlich benutzen                   
wird. Diese Akademie wäre ein Konservatorium, das eine öffentliche Schule ist, und sie würde                           
eine kulturelle Durchmischung erlauben. Sie wäre aus drei Kunsten zusammengestellt: Tanz,                     
Musik und Theater. 

 
Unsere Akademie ist ein zukünftlicher Anziehungspunkt, deshalb würden die Gebäude                   

aus drei Teilen bestehen. Der erste Teil ist für die Schule bestimmt, ein zweiter Teil ist für die                                   
professionelle Ausbildung und der letzte Teil ist für Profis. Jeder Teil hätte seine Räume. Es                             
gäbe zwei große Auditorien und andere Konzerträumen; mehrere Tanzstudien und                   
Musikstudien mit Unkleideräumen; ein Studio, wo die Schüler alleine üben können; ein                       
Internat, das den Empfang von ausländischen Künstlern, Tänzern und Musikern erlaubt und                       
eine große Bibliothek über Kunst. Es gäbe viele Glasfronten für eine schöne Aussicht auf die                             
Natur, weil ein großer Park um die Akademie herum sein wird. Diese Natur dient als                             
Inspirationsquelle, sowie die Besonderheit des Ortes. Die Brachegebaüde werden                 
beibehalten und renoviert. Außerdem werden andere Gebaüde, die den Ort und seine                       
Architektur achten, neu gebaut, z. B. das Internat. Die künstlerische Arbeit in den Gebaüden                           
wird interresant : z.B. Die Akustik für die Musik und bestimmte Architekturen für Tanz und                             
Theater.  

 
Für eine kleine technische Parenthese sagen wir, dass die Säuberung von der ganzen                         

Brache die erste Etape ist. Ohne das zu machen, können wir nicht anfangen. Die Isolierung                             
und die Renovierung der alten Gebäuden werden auch notwendig sein. 

 
Die Verbindung der Stadt Duisburg mit der Akademie ist auch sehr wichtig. Deshalb 

werden wir eine extra Straßenbahn zwischen der Zug, die schon existiert und die in die Stadt 
fährt, und der Akademie erstellen. Diese neue Straßenbahn wird sich nach der Schiene der 
Brache richten und eine Station der Straßenbahn wird mit einem Parkplatz verbunden sein: 
die Autos werden in dem Park nicht erlaubt sein. Radwege und Füßgängerwege werden in 
dem Park installiert, der ein schöner Erholungsort wird. 
 

Aber das Hauptziel der Akademie bleibt, die Kultur weiterzugeben und eine                     
interresante Arbeit in der Natur mit Respekt für die Umwelt zu ermöglichen. 

 
 Dieser Ruhrgebietserrinerungsort wird sich in einen Ort der Kultur verwandeln. 
 
Wir haben für euch einige Fotos, die das Projekt veranschaulichen, rausgesucht: 
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Die Karte  
 
Tanzstudio 
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Solarplatten 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
Eine schöne Aussicht auf die Natur 

 
Eine große Bibliothek über Kunst 
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2 große Auditorien ( ein für die Schule und ein für die Profis) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Eine kulturelle Akademie in der Natur mit einem interresanten Gebäude für Kunst,                       

Theater und Tanz 
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